
 

 

 

 

 

 

 

学年体育大会 生徒の懸命に頑張る姿に感動しました！！ 

 今年は、コロナウイルス感染症の影響により、全校生徒による体育大会を取り止め、平日の午後か

ら学年別に日程を分けて開催しました。多くの保護者の方のご観覧のもと、各学年とも日頃の授業の

成果を最高のパフォーマンスで発揮してくれました。また、３年生は最後の体育的行事となりました

が、花尾中の伝統をその背中でしっかりと後輩たちに伝えてくれました。大変素晴らしかったです！ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 14日（水）「芸術鑑賞教室」（黒崎ひびしんホール）に１年生が参加 

しました。初めての校外活動でしたが、行き帰りや鑑賞の態度も非常によく、 

ＤＲＵＭ ＴＡＯ（ドラム タオ）さんのエンターテイメントショーに魅了され 

「芸術の秋」を満喫することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和２年度 花尾中学校通信 第７号 

学校教育目標 『基本的生活習慣の確立のもと共生の精神と探求心に満ちた心身共に健康な生徒の育成』 

１１月１８日 

文責：村上 勝 

○僕の残った印象は、２つあります。１つ目は４人で一つの太鼓をたたいているのにバチが一回も当たったり
しなかったのがすごかったです。２つ目は多人数で太鼓をたたいていたところです。あの体勢はきついはず
なのに音も消えずにたたいていたからすごいなぁと思いました。 

○ＤＲＵＭ ＴＡＯさんの演奏は、ただ楽器を演奏するだけではなく、楽しく仲間と協力して一人一人の魅力
を引き出しながら演奏していて、見ている私たちも心が躍って、楽しく聞くことができました。 

○ただ、激しく動いているだけではなく、日本ならではの綺麗な所作が丁寧で「和×現代」のような組み合わ
せがあるようにも感じられました。今回の公演で和楽器のたくさんの魅力と自分にとっての新しい発見を
することができました。 

○私はＤＲＵＭ ＴＡＯさんの演奏を鑑賞して、和太鼓に対する考えや思いが変わりました。それまでの私は
「和太鼓って祭りのときとかしか使わないんだから地味だな」って思っていました。だけど今回の演奏を見
て「和太鼓は和太鼓でもたくさんの種類があって他の楽器とも合うんだな。すごいな」と思いました。                                          

【生徒感想文より】 


